

# 和歌山県立那賀高等学校

NAGA-B.C.C.

高校生ボランティア・アワード  
2022



## FLORIA 岩出警察署高校生広報員

新型コロナウイルスの影響で全国大会が中止や延期になるなど活動が規制される中、昨年からの広報活動が評価され、令和3年5月21日岩出警察署で「岩出警察署高校生広報員」に委嘱され、放送部の生徒7人が就任し、今年の3月末まで活動が続けることになった。

広報員の愛称は「フローリアサポーター」。これは仏語の「花が咲く」という言葉にちなんでおり、出口の見えない閉塞感が漂う今だからこそ、どんな状況にも負けない花のようなパワーで、地域に声を届けたいという思いが込められている。

秋の全国交通安全運動では、自転車の安全利用を啓発するDVDを作成し、管内の中高生の安全教育にも利用されるなど、地域と連携した活動に取り組んでいる。

Youtube → [NAGA-B.C.C.Official Channel](#)

## 110番の日

令和4年1月10日、岩出署で1日署長の委嘱状を受け取り、近隣のスーパーマーケットの駐車場で110番の適切な利用について呼びかけた。

実際に110番通報をする際のポイントなどを部員同士の対話形式で伝えた。

小さな子供やお年寄りの方まで様々な人が耳を傾けてくれ、地域の方々と交流できる貴重な体験であった。また、FLORIAサポーターとしての活動を様々な人に知ってもらう機会にもなった。

そして、今までの色々な広報活動を振り返り「伝える」ことの在り方を改めて考え直した日でもあった。



## 活動団体プロフィール

和歌山県立那賀高等学校は「自ら学び鍛える那高生」「地域に貢献する那高生」をモットーに、実践的学びに取り組む学校。放送部は1年生8人、3年生4名が所属。NHK杯全国高校放送コンテスト等で入賞するなど活躍している。